



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nouveau partenaire du Programme de stage parlementaire

Ottawa (Ontario) — Le 4 juin 2024

La Chambre des communes annonce un nouveau partenaire pour administrer le Programme de stage parlementaire (PSP).

À l'issue d'un processus de sélection, l'Université d'Ottawa a été choisie comme nouvelle organisation hôte chargée d'administrer le PSP. À compter du 1^{er} juillet 2025, le PSP sera accueilli à l'École d'études politiques de la Faculté des sciences sociales. Grâce à ce nouveau partenaire, on pourra poursuivre le travail accompli jusqu'à maintenant par l'Association canadienne de science politique, qui a administré le PSP depuis sa création en 1970.

Le PSP donne à 12 diplômés universitaires du Canada la chance de travailler avec des députés. Pendant leur stage, les stagiaires apolitiques discutent de questions d'affaires publiques avec des membres du personnel politique et rencontrent de grands penseurs et décideurs du pays. Les stagiaires jouent un rôle actif dans le processus parlementaire, contribuent à renforcer la démocratie canadienne et acquièrent une expérience inestimable pour la suite de leur carrière.

Pour en savoir plus, veuillez consulter le [site Web du Programme de stage parlementaire](#).

Pour plus de renseignements :

Mathieu Gravel
Directeur du rayonnement et des relations médias
Bureau de la présidence de la Chambre des communes
613-408-6810 | mathieu.gravel@parl.gc.ca

[Suivez-nous sur les médias sociaux](#)